

EL SOL DE MÉXICO

Argentina Busca en Europa mil Millones de Dólares

MADRID, 22 de julio (AP).— El ministro argentino de Economía, José Martínez de Hoz, mantuvo hoy una prolongada entrevista con su colega español de Finanzas, Eduardo Carriles Galárraga.

Fuentes ininformadas señalaron que durante la entrevista, que duró más de una hora, examinaron diversas cuestiones de interés común y posibles fórmulas de cooperación en la economía y finanzas.

Martínez de Hoz asistió después a una cena que le ofrecieron representantes de la industria privada española.

Fuentes allegadas a la delegación argentina manifestaron satisfacción por el éxito obtenido por el ministro en su visita a los diversos países europeos.

"No existe duda de que se va a obtener el volumen de préstamos que la Argentina necesita para hacer frente, antes de finalizar el presente año, a la deuda externa de mil millones de dólares", manifestaron las fuentes.

Se dijo que la Argentina tiene una deuda exterior de 9 mil millones de dólares, a la que piensa hacer frente con sus exportaciones, que se calculan entre los 3 mil 500 y 4 mil millones de dólares anuales.

El funcionario, al frente de su delegación compuesta por el presidente del Banco Central, Adolfo Díaz; el consejero financiero en Europa, José María Dagnino Padore, y el director del Banco Central, Francisco Soldati, visitó Zurich, París, Bonn, Amsterdam, Bruselas, Londres, Milán y Madrid, donde realizó gestiones con la banca privada para obtener préstamos por un valor total de mil millones de dólares para pagar en un plazo de cuatro años.

Antes de la presente gira, el ministro argentino había realizado gestiones para conseguir préstamos con la banca privada de Estados Unidos y Canadá, así como con el Fondo Monetario Internacional.

Otro de los objetivos de la gira era explicar a las autoridades europeas que la Argentina desea importar y exportar más.

"La Argentina quiere elevar el volumen de su intercambio comercial con los países de Europa, que ha bajado desde 1873." añadieron las fuentes.

EXCELSIOR

Lanzan en Argentina "Terranostra"

BUENOS AIRES, 22 de julio. (ANSA).— Presentando en un acto oficial la última novela del mexicano Carlos Fuentes "Terranostra", se inició la actividad en la Argentina de la filial local de la famosa editorial española Seix-Barral. La casa en Buenos Aires se denomina Seix-Barral Argentina y su director general anticipó en estos días que, además de la novela de Fuentes, impresa en tres mil ejemplares, aparecerá bajo el mismo sello "El beso de la mujer araña", una obra del argentino Manuel Puig, actualmente en Estados Unidos.

Seix-Barral ha tenido un importante papel en el famoso "boom" latinoamericano en los últimos años, habiendo contribuido a dar a conocer y difundir a muchos valores narrativos del continente.

La presentación de "Terranostra" tuvo lugar en los salones de Cinzano Club y los oradores fueron el embajador de México en la Argentina y Horacio Esteban Raffi presidente de la Sociedad Argentina de Escritores. Asistieron también numerosas personalidades diplomáticas y culturales de Buenos Aires.

La obra de Fuentes viene precedida de su éxito en México y otras áreas de habla castellana. Dado el merecido prestigio del escritor, autor, entre otras obras de "Las buenas conciencias", "La muerte de Artemio Cruz", "Cambio de piel", "Aura" y "La región más transparente", así como de ensayos y piezas teatrales notables, es casi seguro que en la Argentina su nueva obra tendrá excelentes ventas y encontrará una crítica atenta e interesada.